

LOCAL | Política

IU expone a los vecinos de Esparragal y Zagrilla, Alta y Baja, las líneas básicas de su programa electoral

Charla coloquio con residentes en dichas aldeas en la que tomaron parte varios integrantes de la candidatura de IULV-CA de Priego

Redacción

Jueves 19 de mayo de 2011 - 10:02



Izquierda Unida celebraba ayer en el centro polivalente de Zagrilla una charla coloquio con alrededor de medio centenar de vecinos de Esparragal, Zagrilla Baja y Zagrilla Alta, en la que tomaron parte varios integrantes de la candidatura con la que IULV-CA en Priego concurre a los comicios del próximo 22 de mayo.

Según la nota de prensa remitida por IU, en el transcurso del acto, el candidato a la Alcaldía prieguense por esta formación, Manolo Rodríguez, explicó a los asistentes los motivos que llevaron a la creación de la empresa mixta de mayoría municipal “Aguas de Priego” y demostró con documentos que el

servicio del Ciclo Integral del Agua no se ha privatizado, la ordenanza municipal que regula su precio no ha sufrido variación, y que el Agua de Priego no se ha vendido.

Igualmente, Rodríguez expuso cuáles han sido las aportaciones que ha hecho el grupo municipal Izquierda Unida, “para contribuir a resolver otros de los problemas que recibió nuestra ciudad de la legislatura anterior”, haciendo mención en este sentido a la piscina municipal y las calles Lozano Sidro y San Marcos.

Además, en el transcurso del acto se adelantaron cuáles van a ser las acciones de futuro que se emprenderán si la candidatura de IULV-CA recibe el respaldo suficiente el próximo 22 de Mayo. Así, Rodríguez habló del ahorro en el sueldo del alcalde de más de un 40 % con respecto al actual, la promoción de viviendas a precio de coste como medida de fomento del empleo y del acceso a la vivienda de los jóvenes trabajadores y del consejo de alcaldes pedaneos, como vía de comunicación permanente entre las aldeas y su ayuntamiento según el candidato a la alcaldía de nuestra ciudad.

Tras la intervención de Manuel Rodríguez, tomó la palabra la número 4 de la lista, Nuria Ortiz, que hizo hincapié en las medidas específicas planteadas para las aldeas de Zagrilla Alta, Zagrilla Baja y El Esparragal.